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COLLEGIO UNITARIO DOCENTI A. S. 2021-2022 

VERBALE N°6 

   

Circ.n.394 del 22/06/2022 

Modalità di collegamento: sincrona 
Piattaforma individuata e comunicata ai docenti dell’Istituto Comprensivo di Panicale Piegaro 

Paciano: Gsuite_www.icvalnestore.edu.it al link:  

meet.google.com/rwi-vuzy-uyt 

Nel rispetto del DPCM 04.03.2020, considerate le restrizioni previste dall’emergenza sanitaria in 
merito allo svolgimento di riunioni collegiali in presenza, nell’anno 2022, nel giorno 28 del mese di 
GIUGNO 2022, alle ore 17.00 per discutere il seguente o.d.g.:  
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Approvazione organizzazione sperimentazione progetto 0-6 anni plesso di Paciano;  
3. Relazioni Funzioni Strumentali al PTOF 2021/2022;  
4. Approvazione PAI;  
5. Approvazione inserimento progetto “Decisione informate sulla salute” nel PTOF; 
6. Approvazione progetti PEAS Usl Umbria 1 A.S. 2022/23 
7. Rendicontazione PON apprendimento e socialità 2020/21, Proposte progettuali ed attività 

rientro a scuola PON 2022/2023: criteri e tempistiche. 
8. Organico 2021/22; 
9. Rendicontazione sociale 2022-RAV triennio 2019/2022, NIV; 
10. Progetto di “Suonare insieme” con Lo Smeraldo di Pietrafitta; 
11. Prosecuzione Convenzione con Trinity College of London; 
12. Linee programmatiche (educativo-didattiche) a.s. 2021/2022;  

- Formazione sezioni/classi a. s. 2022/2023- Criteri; 
- Proposte progetti/attività 

13. Varie ed eventuali: 
- Organizzazione e logistica anno scolastico 2022-23; 

mailto:pgic81600c@pec.istruzione.it
mailto:pgic81600c@pec.istruzione.it
http://www.icvalnestore.edu.it/
https://meet.google.com/rwi-vuzy-uyt?hs=224
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- Saluto ai pensionandi: Capponi Francesca, Orlandi Maria Grazia, Palmeri M. Pia, Rampini 
Liana, Santioli Daniela; 

- Saluto ai docenti che hanno chiesto il trasferimento: Maggi Elisabetta, Mattei Rosalba, 
Rocco M. Teresa, Gramaccia Tamara e Suhar L. Ciprian; 

- Progetto Pan Opera Festival, evento 23 settembre 2022; 
- Museo paleontologico; 
- Calendario scolastico 2022-2023: 14 settembre 2022-10 giugno 2023 

7)-  

Si passa alla discussione dei singoli punti all’OdG  

Il Dirigente saluta i presenti.  

PUNTO-1-Approvazione verbale seduta precedente (del. n°50) 

Il Dirigente chiede se vi siano osservazioni in relazione al verbale della seduta precedente. 

Non essendo pervenuta alcuna osservazione si passa alla votazione.   

L’Insegnante Zisa comunica la sua astensione perché non presente alla seduta. 

Prof.ssa Bicchioni comunica la sua astensione  

Il Collegio approva a Maggioranza. 

 

PUNTO-2-Approvazione organizzazione sperimentazione progetto 0-6 anni plesso di Paciano 

(del. n°51) 

Il Dirigente scolastico presenta al Collegio il progetto “L’Alveare” servizio per l’Infanzia da 0 a 

6 anni. Il progetto si è sviluppato dopo la ristrutturazione del plesso scolastico di Paciano in cui 

sarà collocato, oltre alla scuola Secondaria e alla scuola dell’Infanzia, anche il Nido e si creerà 

così uno spazio didattico educativo per bambini da 0 a 6 anni. Il progetto ha visto impegnato 

l’Istituto in vario modo, con le docenti della scuola dell’Infanzia, Baldoni e Spizzica che hanno 

collaborato alla stesura del progetto didattico e dato la propria disponibilità per attività di 

continuità, la prof.ssa Mondovecchio, come architetto, che ha dato il suo contributo di layout per 

la realizzazione degli spazi. Questa è un’occasione importante per la scuola che apre ad una 

sperimentazione in continuità da 0-14 anni che coinvolgerà anche la scuola Primaria di Panicale. 

Inoltre accogliere bambini dalla prima infanzia potrebbe significare costruire un percorso di 

fidelizzazione in un contesto che vede una riduzione considerevole delle nascite. È un’importante 

possibilità per accogliere anche pochi bambini ma che a lungo andare potrebbero creare percorsi 

significativi. È un progetto unico che vede l’Istituto protagonista.  

Con il Comune di Paciano è stato sviluppato un accodo economico per la formazione di figure di 

supporto alla fascia 0-3/0-6- 

 L’Istituto è stato protagonista nel redigere il Bando per la selezione della cooperativa che dovrà 

poi svolgere l’attività. Il Bando ed il progetto vengono allegati al presente verbale e ne fanno parte 

integrante. 

Il Dirigente chiede, quindi, al Collegio di votare per approvare sia il progetto che la 

collaborazione dell’Istituto alla sua realizzazione. 

Il Dirigente ringrazia le docenti per la collaborazione e la partecipazione alla realizzazione del 

percorso. 

La prof.ssa Bicchioni si astiene 

Il Collegio approva a Maggioranza 

 

 

 PUNTO-3-Relazioni Funzioni Strumentali al PTOF 2021/2022 (del. n°52) 

Il Dirigente ringrazia tutti i docenti in particolare quelli che hanno ricoperto funzioni e ruoli 

aggiuntivi. È stato un anno complesso per la particolarità delle diverse situazioni affrontate, per 

le continue sollecitazioni del MIUR. Il COVID ha messo tutti di fronte a situazioni molto complesse 

e ha costretto a relazionarsi in modo stringente con Amministrazioni e ASL. Sono emerse molte 
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fragilità constatate anche con le F.S. e si è potuto constatare la complessità di un lavoro corale, 

ben strutturato. Perciò si è molto grati per quanto è stato fatto. 

Il Dirigente ritiene che la F.S. possa essere un’attività che debba essere condivisa all’interno del 

Collegio e fatta ruotare fra tutti i sui membri. 

I materiali e le relazioni delle F.S.  sono stati tutti consegnati e sono a disposizione di coloro che 

volessero prenderne visione.  

 

Biscaro Parrini-In relazione alla F.S. Orientamento sottolinea che al momento delle iscrizioni c’è 

sempre molto interesse, da parte delle scuole superiori, tante sollecitazioni per incontri ed 

informazioni. Poi, alla fine dell’anno ci sono tante bocciature, durante l’anno scolastico arrivano 

molti commenti e non sempre positivi. Apriamo alle scuole che propongono programmi ed attività 

molto facili e divertenti ma alla fine le valutazioni sono molto stringenti. 

 

Il Dirigente risponde che ne è consapevole. Problematiche importanti si evincono in particolare 

per il Latino e la Matematica. Rinvia la discussione a settembre. 

Il Dirigente condivide quanto detto dalla prof.ssa Biscaro Parrini. Le scuole che accolgono glii 

alunni dell’Istituto non sono poi pronte a dare riscontri. Tuttavia anche l’Istituto Comprensivo ha 

difficoltà a dare unitarietà e coerenza nei percorsi formativi  

 

Pasquini- in relazione alla nuova valutazione comunica che è opportuno parlarne a settembre 

quando tutti i docenti avranno preso visione della documentazione. 

 

Il Dirigente condivide quanto affermato dall’insegnante Pasquini, occorre condividere e lavorare 

sui punti salienti della valutazione per predisporre le attività di progettazione e di confronto perché 

a settembre si costruisca una progettualità concreta che poi non potrà essere messa in discussione. 

È questo il periodo per le attività di progettazione.  

 

PUNTO-4-Approvazione PAI (del. n° 53) 

Il Dirigente ringrazia le docenti che si sono occupate di aggiornare il documento: Natazzi, 

Mencarelli; Puccetti, Pieravanti.  Un lavoro importante che è stato messo a disposizione dei 

Servizi che, tuttavia, a causa del poco tempo a disposizione e delle poche risorse umane e 

strumentali, non riescono a dare, sempre, risposte in modo sollecito. Il Documento è a disposizione 

del Collegio che ne dovrà prendere visione. 

Il Dirigente chiede di votare. 

La prof.ssa Bicchioni si astiene 

Il Collegio approva a Maggioranza 

 

PUNTO-5-Approvazione inserimento progetto “Decisione informate sulla salute” nel PTOF 

(del. n° 54) 

Il Dirigente ricorda al Collegio che si parla di un progetto importante che pone l’Istituto in 

particolare evidenza, in una situazione di privilegio. Un progetto particolarmente rilevante con un 

significativo profilo culturale che qualifica l’Istituzione scolastica il cui life motive è offrire alla 

scuola progetti di qualità. L’Istituto l’unica scuola che ha attivato questo percorso molto utile 

perché ben strutturato e sperimentato in molte regioni europee. 

 

Mencarelli- comunica che all’inizio del percorso era molto scettica ma poi si è ricreduta perché 

l’attività ha coinvolto in modo particolare i bambini- Il progetto è adeguato, non solo per la scuola 

Primaria ma, anche per le classi 1^ e 2^ della scuola Secondaria. Utilizzando tempi più distesi 

potrebbe essere raccordato con le attività disciplinari. 

 

Santini-ritiene il progetto un percorso preferenziale tra alunni e docenti che può essere attivato 
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anche per mettere maggiormente in relazione i vari plessi. Durante le attività sono emerse anche 

tematiche particolarmente delicate collegate al corpo e alla salute. 

 

Bruni Clementina-sottolinea che tutti i progetti sono stati condivisi nei percorsi di educazione alla 

salute 

 

Lembo-chiede se ci sarà la possibilità di poter partecipare alla formazione perché, pur avendo 

richiesto di partecipare, non è stato possibile perché l’attività si è svolta durante l’orario di 

servizio  

La prof.ssa Bicchioni contraria 

Il Collegio approva a Maggioranza 

 

PUNTO-6-Approvazione progetti PEAS Usl Umbria 1 a.s. 2022/23 (del. n°55)  

Il Dirigente presenta il piano di formazione ed attività PEAS suddiviso per ordini di scuola. Il 

Piano non è ancora completo tuttavia invita i docenti a prenderne visione, a Settembre si potrà 

decidere in base alle necessità delle classi, 

Titolo  Scuola  Modalità  Destina

tari 

finali 

Note  

PENSIAM

O 

POSITIVO 

(CIRCLE 

TIME) 

Affettività  

SCUOLE 

DELL’INF

ANZIA, 

PRIMARIA 

 

Formazione 

in presenza 

14 ore 

Supervisione 

(in presenza 

o online) 

circa 6 ore 

durante 

l’anno 

scolastico 

Alunni 

e 

alunne 

di età 

compre

sa fra i 

3 e 10 

anni  

 Recapiti utili: 

Serena Colaianni  

3471816275 

serena.colaianni@uslumbri

a1.it 

Monica Haznedari 

3357094413 

monicarazie@hotmail.com 

 

UNPLUGG

ED 

prevenzione 

dell’uso del 

tabacco, 

alcol e 

sostanze 

basato sul 

modello 

dell’influen

za sociale e 

dell’educaz

ione 

normativa 

SCUOLA 

SECONDA

RIA DI 

PRIMO 

GRADO 

Formazione 

in presenza 

20 ore  

Supervisione 

(in presenza 

o online) 

circa 5 ore 

durante 

l’anno 

scolastico.  

Student

i e 

student

esse 

classi II 

e III 

Al 

raggiungi

mento di 

16 

docenti 

iscritti, il 

corso si 

svolgerà 

ne 

territorio 

del 

Trasimen

o. 

Diversam

ente sarà 

necessari

o recarsi 

alla 

formazio

ne 

centrale 

a Perugia 

https://www.oed.piemonte.it

/unpluggeditalia/  

Recapiti utili: 

Amilcare Biancarelli 

340 89.38.524  

amilcare.biancarelli@uslu

mbria1.it 

https://www.oed.piemonte.it/unpluggeditalia/
https://www.oed.piemonte.it/unpluggeditalia/
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insieme 

ad altri 

docenti 

YAPS  

Educazione 

fra pari 

 

SCUOLA 

SECONDA

RIA DI 

SECONDO 

GRADO 

Per gli 

studenti e le 

studentesse e 

i docenti già 

formati/e 

durante 

l’anno 

scolastico 

2021/22, si 

riprenderà 

l’attività nel 

mese di 

ottobre con 

incontri 

presso gli 

istituti e con 

un incontro 

di follow up 

condiviso fra 

tutti nel mese 

di maggio 

2023.  

Contemporan

eamente sono 

aperte le 

iscrizioni per 

un nuovo 

corso di 

formazione 

(6/8 ore) 

studenti delle 

classe terze e 

docenti    

Student

i e 

student

esse  

E 

docenti 

 Recapiti utili: 

Amilcare Biancarelli 

340 89.38.524  

amilcare.biancarelli@uslu

mbria1.it  

Serena Colaianni  

3471816275 

serena.colaianni@uslumbri

a1.it 

Monica Haznedari 

3357094413 

monicarazie@hotmail.com 

 

 

PROGETT

UALITÀ 

INFORME

D HEALTH 

CHOICES-

DECISION

I 

INFORMA

TE SULLA 

SALUTE 

INTEGRAT

E CON I 

PROGETTI 

MISTER E 

MISS 

Docenti 

classi V 

della 

Scuola 

Primaria e 

Classi I 

della 

Scuola 

Secondaria 

di I Grado 

Formazione 

Online 2 ore 

e 30 minuti 

Alunni 

classi V 

della 

Scuola 

Primari

a e 

alunni 

classi I 

della 

Scuola 

Second

aria di I 

Grado 

Dieci 

unità da 

 https://www.informedhealth

choices.org/ihc-by-

country/italian-italy/ 

 

Recapiti utili: 

Serena Colaianni  

3471816275 

serena.colaianni@uslumbri

a1.it 

Amilcare Biancarelli 

340 89.38.524  

amilcare.biancarelli@uslu

mbria1.it  

 

 

https://www.informedhealthchoices.org/ihc-by-country/italian-italy/
https://www.informedhealthchoices.org/ihc-by-country/italian-italy/
https://www.informedhealthchoices.org/ihc-by-country/italian-italy/
mailto:serena.colaianni@uslumbria1.it
mailto:serena.colaianni@uslumbria1.it
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STARBENE 

E 

UNPLUGG

ED 

proporr

e in 

classe a 

cadenz

a 

settima

nale.  

Nelle 

classi V 

della 

scuola 

Primari

a, il 

progett

o 

continu

erà con 

lo 

scambi

o 

epistola

re fra 

Mister e 

Miss 

Starben

e che 

chieder

anno 

alla 

classe 

dei 

suggeri

menti 

per 

aiutare 

un 

immagi

nario 

gruppo 

di 

adulti 

su quali 

strategi

e 

adottar

e per 

smetter

e di 

fumare.  

Nelle 

classi I 
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della 

Scuola 

Second

aria di I 

Grado, 

questa 

attività 

è 

ritenuta 

utile 

per 

poter 

poi 

lavorar

e l’anno 

success

ivo con 

il 

progett

o 

Unplug

ged. 

- Azione 

“Genitori e 

Figli: 

insieme per 

crescere” - 

Il Bucaneve 

ODV 

PROGETT

O 

“STARGAT

E-

PASSAGGI

O AL 

FUTURO” 

Direzione 

Didattica 

Castiglione 

del Lago  

 

Omnicomp

rensivo 

Castiglione 

del Lago; 

l’Istituto 

Comprensi

vo 

Passignan

o sul 

Trasimeno 

e Tuoro sul 

Trasimeno 

Istituto 

Secondario 

Superiore 

Città della 

Pieve (?) 

Incontri di 

co- 

progettazione 

periodici fra 

associazione 

e docenti 

referenti  

Il primo è 

calendarizzat

o giovedì 22 

settembre 

alle ore 15.00 

Tre 

fasi:  

I fase 

(gennai

o- 

marzo) 

genitori  

II fase 

marzo-

aprile 

studenti 

11-16 

anni)  

III fase 

(period

o da 

definire

)  

Alunni 

(6-10 

anni) 

 

 Per qualsiasi richiesta di 

approfondimento e 

chiarimenti, è possibile 

contattare Sara Belvedere- 

Cesvol Umbria Sportello del 

Trasimeno. 

 

La prof.ssa Bicchioni contraria 

Il Collegio approva a Maggioranza 

 

PUNTO-7-Rendicontazione PON apprendimento e socialità 2020/21, Proposte progettuale ed 

attività rientro a scuola PON 2022/2023: criteri e tempistiche. (del. n°56) 

IIL Dirigente ricorda che la scuola aveva aderito ad un progetto PON ed erano stati richiesti 15 
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laboratori, ne sono stati attivati e realizzati solo 5 con percorsi pomeridiane che ha coinvolti 

bambini della scuola Primaria. Questi hanno ottenuto, grazie ai docenti tutor, un grande successo. 

I nuovi PON sono stati presentati dando particolare attenzione a percorsi/attività di arricchimento 

di Inglese, Musica, Teatro, Motoria, Ed. Civica. In questa prima fase l’Istituto non è stato ammesso 

a finanziamento ma c’è la possibilità che la graduatoria scorra e quindi si possa accedere in un 

secondo tempo. 

 

PUNTO-8-Organico 2022/2023 

In Dirigente comunica che fino ad oggi non ci sono novità rispetto all’assegnazione dei docenti. 

All’USR sono state inviate tutte le osservazioni e le problematiche relative sia alla dotazione 

organica dei docenti che del personale ATA.  Con i fiduciari della scuola Primaria si sta lavorando 

per la strutturazione di un primo piano organizzativo. Con i docenti della scuola Secondaria si sta 

lavorando su ipotesi organizzative, in modo particolare per i docenti di sostegno. 

Tutti i “desiderata” arrivati sono stati presi in considerazione dove possibile; il Dirigente 

comunica applicherà il criterio della discrezionalità per poter spostare alcuni docenti su plessi 

diversi perché lo ritiene necessario sia come risorsa per il plesso che per il docente stesso. 

 

Nodessi-Proietti- chiede se verrà conservato il criterio della continuità didattica 

 

Dirigente risponde che cercherà di valutare tutte le possibili opzioni. La continuità andrà 

rispettata 

 

Fratini Daniela- chiede quando si avranno notizie dei nuovi cambiamenti 

 

Il Dirigente comunica che saranno comunicati a settembre. I mesi di giugno e luglio sono molto 

impegnativi. Occorre lavorare con tempi adeguati e con serenità. I cambiamenti sono importanti 

perché sollecitano ad un impegno diverso, ad un aggiornamento continuo. Rimanere legati ad un 

luogo, ad un’attività sempre uguale inevitabilmente attiva dei meccanismi che non sono più 

adeguati. 

 

PUNTO-9-Rendicontazione sociale 2022-RAV triennio 2019/2022, NIV (del. n°57) 

L’insegnante Fuschiotti presenta slides di sintesi del percorso di valutazione ed aggiornamento 

del RAV ed INVALSI che vengono allegate al presente verbale e ne costituiscono parte integrante. 

I traguardi che si erano prefissati con l’Inglese sono stati raggiunti, non così per Matematica ed 

Italiano su cui occorre lavorare. In particolare l’attenzione si deve porre al momento di 

passaggio da un ordine di scuola ad un altro. Si dovrà trovare la modalità per accompagnare i 

bambini nel momento di passaggio ed attivare percorsi di continuità più strutturata. 

La priorità che riguardava il Comportamento va attenzionata in particolare nella scuola 

Secondaria, la scuola Primaria, invece, ha raggiunto l’obiettivo che si era prefissato.  

L’insegnante comunica che, il gruppo ristretto di lavoro, ha operato aggiornando gli obiettivi 

delle annualità 2019-2022 e che continuerà a lavorare sugli obiettivi 2022-2025 

Tutta la documentazione è stata inoltrata al MIUR 

Il Dirigente sottolinea che ciò che è stato fatto non è un lavoro banale perché fa emergere molte 

riflessioni sul nostro lavoro. Trasparenza sul lavoro svolto, sul raggiungimento degli obiettivi, 

sugli strumenti di supporto e sulle opportunità. Le prove INVALSI, pur con i loro limiti, ci 

costringono ad analisi sul lavoro svolto perché abbiamo in mano la crescita di bambini e ragazzi 

a cui dobbiamo dare strumenti sempre più adeguati ad una dinamica sempre più cangiante. 

Le scelte personali sul sapersi gestire nel piccolo fanno la differenza.  

Il Dirigente ringrazia i docenti che hanno lavorato sui documenti ed auspica che il gruppo possa 

aprirsi anche ad altri che vogliano lavorare insieme perché questo cambia la relazionalità 

positiva e ci rende più consapevoli 
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PUNTO-10- Progetto di “Suonare insieme” con Lo Smeraldo di Pietrafitta (del. n°58) 

Il Dirigente comunica al Collegio che, oltre all’attività seguita dalla prof.ssa Pigliautile c’è stata 

quella organizzata con i PON. È auspicabile che l’attività non solo continui ma che si possa 

espandere anche a Tavernelle, come luogo centrale rispetto a tutto l’Istituto, utilizzando gli spazi 

della scuola ed estendendo l’attività ad altri plessi dell’Istituto. 

Il Dirigente chiede al Collegio di votare per la continuità dell’esperienza e per il suo ampliamento. 

La prof.ssa Bicchioni astenuta 

Il Collegio approva a Maggioranza 

 

 

PUNTO-11- Prosecuzione Convenzione con Trinity College of London (del. n°59) 

Il Dirigente ricorda che a causa della particolare situazione sanitaria non è stato possibile 

continuare l’esperienza, inoltre la convenzione è in scadenza. Sarebbe opportuno continuare 

l’attività, rinnovando la convenzione con l’Istituto inglese, perciò chiede al Collegio di esprimersi. 

 La prof.ssa Bicchioni contraria 

Il Collegio approva a Maggioranza 

 

PUNTO-12- Linee programmatiche (educativo-didattiche) a.s. 2021/2022(del. n°60) 

-Formazione sezioni/classi a. s. 2022/2023- Criteri 

-Proposte progetti/attività  

Il Dirigente comunica che in alcuni contesti è stato possibile ottenere lo sdoppiamento delle classi. 

Il criterio è stato quello della continuità. La situazione è estremamente ondivaga perché si possono 

avere spostamenti da un plesso ad un altro. Si è cercato, per quanto possibile di evitare la 

formazione di pluriclassi e/o di classi sovraffollate. Criteri già approvati dal Collegio dei Docenti 

e dal Consiglio d’Istituto. Negli anni di passaggio, in particolare, avere classi equilibrate significa 

far star bene i ragazzi 

 

Pasquini- con le famose “desiderata” dei genitori, che si sa esserci, si deve cercare di fare 

particolare attenzione. Quando i docenti vanno ad organizzare i gruppi classe cercano di rendere 

i gruppi equilibrati, perciò quello che i genitori chiedono va valutato con attenzione da più punti 

di vista. 

 

Nodessi Proietti- I “desiderata” dovrebbero essere gli ultimi ad essere presi in considerazione. Le 

classi devono essere “mescolate” con molta attenzione.  

 

Il Dirigente risponde che la flessibilità e la capacità di adattamento sono importanti ed a volte si 

scontrano con piccole problematiche. Il problema sono, a volte, i genitori che possono essere 

molto impegnativi perché partono da assunti che tuttavia possono avere anche delle motivazioni. 

Si valuterà, perciò cercando di dare un buon equilibrio ad ogni singola classe. Poi si dovranno 

fare gli opportuni passaggi con le famiglie. 

 

Il Dirigente comunica che stanno arrivando tante proposte progettuali che verranno messe a 

disposizione del Collegio per la relativa valutazione, 

Il Dirigente rivolge i propri complimenti ai docenti della scuola Primaria che sono ancora 

impegnati in attività di formazione e sottolinea la possibilità di crescere a tutti i livelli. 

In relazione all’idea progettuale lanciata dal prof. Dolciami sottolinea che ciascuno avrà modo di 

riflettere durante l’estate. Il professore ha messo a disposizione di tutti i colleghi il suo materiale, 

la sua idea progettuale, su cui si può lavorare strutturando un percorso verticale anche 

accogliendo in modo inclusivo anche le proposte arrivate per la scuola Primaria e di Ed. alla 

salute 



G.R. 

 

Un ruolo importante è rivestito dai progetti CCR ed è opportuno aprirlo a tutti anche con il 

progetto Riverdiamoci che va ad influire anche sulle scelte delle Amministrazioni in cui si 

evidenziano basi chiare su cui tutti possono esprimersi. 

 

In relazione a Progetti/attività il Dirigente rinvia al primo Collegio di settembre in cui ci sarà la 

possibilità di confrontarci dopo la pausa estiva. 

Nel secondo Collegio si avrà la possibilità di indirizzare le attività. 

  

 PUNTO-13) -Varie ed Eventuali: 

-Organizzazione e logistica anno scolastico 2022-23 

-Saluto ai pensionandi: Capponi Francesca, Orlandi Maria Grazia, Palmeri M. Pia, Rampini 

Liana, Santioli Daniela. - Il Dirigente saluta e ringrazia per l’impegno, la professionalità, la 

disponibilità, la capacità costruttiva e collaborativa, la passione che hanno profuso tutte le docenti 

che sono al termine del percorso lavorativo. Augura loro di godersi appieno il nuovo e diverso 

impegno di vita. 

-Saluto ai docenti che hanno chiesto il trasferimento: Maggi Elisabetta, Mattei Rosalba, Rocco M. 

Teresa, Gramaccia Tamara e Suhar L. Ciprian. Il Dirigente ringrazia tutti i docenti che hanno 

ottenuto il trasferimento. Molto dispiaciuti per la perdita professionale. Augura loro una brillante 

e appagante continuità professionale.  

-Progetto Pan Opera Festival, evento 23 settembre 2022- Il Dirigente comunica che la scuola ha 

aderito con la scuola Primaria di Panicale che parteciperà all’evento a titolo gratuito. 

-Museo paleontologico- Sono già arrivate le proposte per attività e progetti e viene richiesta una 

particolare attenzione da parte dell’Istituto- I docenti potranno prendere visione dei materiali 

-Calendario scolastico 2022-2023: 14 settembre 2022-10 giugno 2023 

Con il Collegio di settembre verrà deliberato il giorno del santo Patrono, la proposta rimane: il 4 

Ottobre, San Francesco 

 

Tutti i documenti presentati vengono allegati e fanno parte integrante del presente verbale. 

Terminata la discussione degli argomenti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 18.45. 

F.to Il Segretario verbalizzante                                                        Il Presidente del Collegio Docenti 

Prof.ssa Giselda Marina Bruni                                            Dirigente Scolastico  

                                                                                                              Prof. Simone Casucci 
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